



ポートランド日本人学校だより

2016. 10. 22

第16-26号

わかば

ホームページ <http://www.shokookai.org/gakkou.htm> 毎週火曜日更新

緊急時、悪天候時等における学校の対応！

先週は強風による下校時刻の繰り上げにご協力下さいましてありがとうございました。初めて学級連絡網を活用する学級もあり、一部にすぐに連絡のつかない場面もみられました。この機会に再度以下の事項と学級連絡網をご確認ください。円滑な連絡網の使用にご協力下さいます様お願いいたします。また、携帯電話をお持ちの方で学校に知らせていない場合、ならびに電話番号を変更された場合は、事務局までお知らせください。

○臨時休校する場合

* 学級連絡網を通じて、各家庭に休校の連絡を致します。

《当日：朝6時30分～7時30分の間、 前日：夜8時～10時の間》

* 前日以前に休校が決定した場合は、その時点で連絡致します。

* 当日の朝7時30分までに連絡がない場合は、平常通りに学校があります。

* 学校のホームページにも掲載しますので、必要に応じてご確認ください。

(注意)： 通学地域は広範囲に及んでおり、地域により状況に違いが生じます。

そのため、開校していてもルートによってはスクールバスが運休する場合があります。各自でバスストップまで行き確認して下さい。運休時の登校につきましては、ご家庭の判断に委ねます。



○早めの下校（天候の急変等への対応）が必要と判断する場合

* 学級連絡網を通じて、時間を繰り上げてのお迎えをお願い致します。

* 保護者が迎えに来るまで、子ども達は教室で待機させます。直接各教室に行き、担任の確認を受けて下さい。

* 迎えが困難で、他の方にお迎えを依頼する場合は、必ず学校に連絡して下さい。



学級連絡網の活用方法

※この連絡体制は、他の場合も同様です。

①《連絡を受けたら》、《至急次の方に連絡》をして下さい。

②相手が《不在の場合》（留守番電話の時を含む）は、《その次の方に連絡》をして下さい。

※不在の人には、何度か連絡を試みて下さい。

※留守番電話のメッセージを聞かれた方は、メッセージを残した方にその旨連絡して下さい。

※最終的に連絡がとれない場合は、担任までその旨をご連絡下さい。

③《最後の家庭》は、連絡を受けたことを《担任まで連絡》して下さい。

◎お願い

※緊急時はもちろん、日頃より、登校日にはいつでも学校から確実に連絡がとれるようにしておいて下さい。



授業参観日変更のお知らせ



先週の授業日（10月15日）は強風警報発令により、安全確保のため下校時刻を繰り上げ、午前授業とさせていただきますが、5校時は小学部3～6年生の授業参観が予定されておりました。このため、授業参観を実施することができませんでした。つきましては、小学部3～6年生の授業参観を、11月12日（土）に設定したいと思います。急な予定変更でご迷惑をおかけしますが、授業参観を実施している他のクラスの参観も良い事となっている日ですので、多くの保護者の方々のご来校をお待ちしております。

11月12日（土）

5校時 13:55～14:45

小学部3年・4年・5年・6年、

児童生徒の作品より

日本人学校のバザー

2年1組 何 恵 那

九月十七日土曜日に、バザーへ行きました。

その日は、雨がザーザーふっていたけれど、わたしはレインコートをきませんでした。つめたいベリーあじのスムージーを買いました。のんだらまあまあつめたかったです。それから、おもちゃコーナーに行くと、わたしが好きなアイカードを見つけました。ほしかったので、すぐ買いました。ピンクのノートも買いました。妹にプリキュアのかばんを買ってあげました。

そのあと、おとなたちがいっせいにバザーに入ってきました。お父さんと会って、たこやきを買ってもらいました。来年もバザーに行きたいです。

バザー

2年1組 藤 本 晃 大

九月十七日に、バザーがありました。ぼくは、マンガとジュースとやきそばを買いました。そのあと、おとうとには、おとうとが好きな、ウルトラマンのリュックを買ってあげました。お母さんには、お花を買いました。家に帰って、プレゼントのリュックとお花をあげたら、お母さんとおとうとはとてもよろこんでくれました。ぼくも、二人がよろこんでくれたので、とてもうれしかったです。

また来年もバザーにさんかしたいです。

世界で一番貧しい大統領のスピーチ

2年2組 す み 麻衣亜

ムヒア大統領が世界のじんのいのしあわせについて話をしました。だれも話していなかったことをスピーチしてすごいと思いました。

どうしてかということ、人間にとって大切なのは、幸せであることで、かぎりなくほしがるとは幸せではないということスピーチしたからです。

大きな木

2年2組 中 尾 理 来

少年がとしをとりながら、木におかねと家とふねがほしいと言って、木が自分の体をあげました。さいごは、なにもいらぬといって木にすわりました。木はしあわせでした。

ぼくは木がとてもやさしいと思いました。どうしてかということ、木はぜんぶの体を少年にあげたからです。

1ねん1くみ1ばん おかねもち

2年2組 高 木 り た

くろさわくんと、くどうくんが、いっしょにほっかいどうに、さきんをとりに行きました。

あきらめないきもちが、かっこいいと思いました。

どうしてかということ、くろさわくんは、くどうくんがあそんでいたのに、なんにちもあきらめずにさきんをとっていたことに、わたしはとてもかんだうしたからです。